
 

第314回例会 8月18日(火)AM７:３０～８:３０ オークラホテル4F平安の間 

■司会:市川明広 ■点鐘:森 俊彦 ■ロータリーソング:夢のみずうみ 

久しぶりの例会出席の 

塩谷 立さんです 

スマイル報告 

金山土洲；10/7～12 高山で個展を

開催。この間 10/9～10 は秋の高山

祭が開催中です。旅行でお出掛け

等ございましたら駅から近いですの

で、お立ち寄り下さい。DM１枚１枚

に「迎秋」と書きました。粗末にされる

と罰が当ります。河村正隆；浜松開

誠館中学校チアリーディング部の河

村です。お陰様で本年は８月末に全

国大会 Japan cup 2009 へ出場。先

日はケーブル TV が学校へ取材に

来てくれ今週「情報戦隊 Wind-E」に

て放映中です。金子公昭；(株)ユー

シ ンか らセ ミ ナ ー の ご案 内 。

9/8(火)13：30～16：30「たった１枚の

日報が会社を変えた！」是非、ご来

場下さい。舘雄二；8/19(水)AM10：

00～東区リブロス笠井商店街でセー

ルストッププロデュースが「たこ笑た

こ焼き専門店」をオープン。たこ焼き

の中に餅が入っているのが特色。 

1.配布物；①第316回例会「ガバナー公式訪問の案内」 

②天皇陛下御即位20年浜松奉祝式典案内 

2.小粥勝好会長のご尊父・小粥三四郎様がご逝去されま

した。通夜、告別式のお知らせ 

85名中55名64.71% 

前々回修正出席率 83.72% 

小粥会長ご不幸により森が代行をさせて頂きます。 

２週間の休みの間に地震がありましたが、皆様には 

影響は無かったでしょうか？夏休みが終わって、我が 

クラブも活動を展開する時期を迎えました。皆様の 

ご協力をお願い致します。 

委員会報告 

① 会員増強維持委員会 

８月１１日で被推薦者の３名の告

示期間が終了いたしました。クラ

ブ会員の異議申し立てがありま

せんでしたことを報告いたします 

② 社会奉仕プロジェクト 

９月１２日中田島清掃を行いま

す、今のところ４０数名で参加が

少なく、５０名以上の参加を目指

しております。皆様も地域などで

社会奉仕等お忙しいとは思いま

すが、よろしくお願いします。 

森副会長 



 

アンケート内容説明 西村会員増強副委員長 

パネルディスカッション『会員満足度アンケート』について本

音について語ろう 進行役：松本会員選考部会長 

パネラー：パスト会長（塩田 進さん・金山土洲さん・鈴木和行

さん・原田道子さん・髙木一浩さん） 

１． アンケート項1項2少数意見についての意見交換 

塩田さん･髙木さん ：設立当事は何をやるにも新鮮だった。

自分たちの中で満足しており、外に向かっての積極性が足り

ない。 

２． アンケート項4会員増強について積極性が欠けていること

について 

原田さん：やれといったら多分皆さんやろうとするでしょう。し

かし、仕組みが無ければ動けないし、面白くない無ければ積

極的になれなくなる。友リスト・ゲストディなど仕組みを考えよ

う！ 

３．アンケート項4項8奉仕に対する積極性とプログラムに対す

る期待の矛盾について 

金山さん：もっと楽しい例会を！ロータリは何をやっているの

に対して1つの柱になる奉仕プログラムが欲しい。1０周年の

柱をみんなで考えよう、みんなが動かなくては！ 

４．アンケート項9 家族の関心度低さについて 

鈴木和行さん：Ｖｉｅｗ広場の紹介、夫婦間の一言 “夫に言わ

れて傷ついいた一言” １位『君も太ったね』 “夫に言われ嬉

しかった一言” １位『おいしいね、ご馳走様』 “妻に言われて

ムッとした一言” １位『うちにはお金がない』 

最後に秋山さんからメッセージ；当クラブは21世紀になって

2620地区で最初に生まれたクラブです。20世紀の初めに生

まれたポールハリスの「熱き思い」を、「これから」の時代、21

世紀をどう展開するか考えて「設立趣意書」を創りました。そ

の中で目的を3つに絞りました。①仕事を伸ばす②交流を広

める③活動を通じて人格の向上を図る。創立以来、しっかり

活動が出来ていると思います。最後に『今、君の手のひらを、

旅立った愛が やがて包む地球を、幸せの木陰で』の歌詞の

実践が出来るといいですね。 

『会員満足度アンケート』から見えるロータリアン 


